

8 de marzo 2009

Día Internacional de la Mujer

La ausencia o presencia de mujeres en cargos institucionales y políticos habla mucho de la cultura en general y de la cultura política en particular. En las alianzas políticas de este tiempo, entre los dirigentes sectoriales más conocidos, en la conducción de claustros o centros de estudios que se jactan de progresismo, las mujeres no están. Si este paisaje se ha vuelto natural, no nos pueden sorprender la competencia feroz, el déficit de participación y la intolerancia como método.

En el caso del peronismo, Evita no siempre está presente. A partir de una iniciativa que impulsamos con Marcela Durrieu y que apoyaron todas las compañeras, el partido Justicialista de la provincia de Buenos Aires cumplió con el mandato orgánico de incluir mujeres en sus listas para la elección de autoridades en el 2008. Los muchachos, parece ser, habían tenido una pequeña distracción y las listas parecían un equipo de fútbol... Estos listados tuvieron que rehacerse, y un sinnúmero de mujeres accedieron al lugar que por derecho les pertenecía.

Seguramente no están todas, pero es un buen comienzo. Ahora vamos por nuestra movilización y organización.

Claudia Bernazza